

EL IMPACTO INTERNACIONAL DE LOS BIOLARVICIDAS DE LABIOFAM CONTRA LAS LARVAS DE MOSQUITOS

El [Grupo Empresarial Labiofam de Cuba](#) sigue promoviendo a nivel internacional sus productos y métodos de alta calidad para la erradicación de la malaria. En particular Labiofam produce el [GRISELESF®](#) y el [BACTIVEC®](#), biolarvicidas naturales de muy alto grado de efectividad contra larvas de mosquitos.

El BACTIVEC® se utiliza en Cuba desde 1980, y el GRISELESF® se comenzó a utilizar en 1990. En Cuba estos productos han tenido el reconocimiento de la Oficina Cubana de la Propiedad Industrial y de diferentes ministerios nacionales. En el extranjero, estos productos son reconocidos por Instituciones Públicas de Salud y de Agricultura, por Empresas Privadas y por Agencias del Sistema de las Naciones Unidas, como son la OMS y el PNUD.

Ambos productos han sido validados por el Instituto de Medicina Tropical *Pedro Kourí*; el Centro Colaborador de la UNESCO; el Centro Colaborador de la OMS para el Adiestramiento y Desarrollo de Investigaciones en Malacología Médica y Control Biológico de Vectores y Hospederos Intermediarios de Enfermedades transmisibles al hombre; el Centro Colaborador de la OMS para el estudio de las enfermedades víricas; el Centro colaborador de la OMS para el estudio de la Tuberculosis y Micobacterias; el Centro de Referencia Nacional para las actividades de vigilancia y lucha antivectorial rectoradas por la Unidad de Vigilancia y Lucha Antivectorial del Ministerio de Salud Pública de Cuba.

A pesar de los resultados relevantes alcanzados en muchos países en la [lucha contra la malaria](#), se estima que [esta enfermedad en 2015 afectó a cerca de 214 millones de personas](#).

En este contexto Labiofam realiza una intensa cooperación con diferentes países interesados en producir y utilizar los biolarvicidas naturales GRISELESF® y BACTIVEC® para erradicar a la malaria. Ya en 1995 se inició la aplicación de estos biolarvicidas en países de América Latina como Nicaragua, Honduras, Guatemala, México, Paraguay, Perú, Colombia y Argentina. También fueron realizados estudios de laboratorio, pruebas de campo y proyectos en São Tomé y Príncipe, Mozambique y Tanzania.



La cooperación con los países de África siguió creciendo extraordinariamente en los años y se realizaron proyectos piloto y aplicaciones en Nigeria, Ghana, Angola, Burkina Faso, Zambia, Tanzania, Guinea Ecuatorial. Igualmente se han realizado bio-ensayos de eficacia, efectividad y pruebas pilotos en países de Asia, África y Europa como Las Maldivas, China, Vietnam, India, Indonesia, Sri Lanka, Uganda, Rumania y España.

Delegaciones de alto nivel de Namibia, Irán, Timor Leste y la República del Congo visitaron LABIOFAM para explorar posibilidades de colaboración. A todos los países Labiofam ofrece servicios de asistencia técnica especializada y de apoyo para la producción y utilización de los biolarvicidas, naturales GRISELESF® y BACTIVEC® para contribuir en la erradicación de la malaria.

Para saber más

<http://www.labiofamcuba.com/>

[Labiofam servicios](#)

[Labiofam-Tanzania 2011](#)

[Labiofam revista 2012](#)

[Congreso Internacional Labiofam 2012](#)

[Cuba Update 2014](#)

